

PRESS RELEASE

re:ON Comics Convention 2015, Ajang Baru Penggemar Budaya Populer Indonesia

- Digelar di Margo City Depok, 24-26 April, Temui Artis Komik Idolamu
- Lomba Cosplay dengan Guest Cosplayer Internasional Liui Aquino

Jakarta, 1 Maret 2015 – Pencinta budaya populer (pop culture) Indonesia harus segera menandai kalender mereka karena akan segera hadir event baru bernama re:ON Comics Convention (re:CON) yang akan digelar pada 24-26 April 2015 di Margo City, Depok. Event ini menjadi wadah baru untuk menikmati komik-komik keren karya anak-anak bangsa, sekaligus mengasah kemampuan dan prestasi menggambar komik, hingga beradu kreatifitas dalam lomba cosplay dengan juri cosplayer internasional.

Serunya event ini selain karena hadirnya para komikus Indonesia berprestasi yang akan berbagi pengalaman mereka dalam pembuatan komik atau ilustrasi, juga karena akan didatangkannya cosplayer tamu dari luar negeri yang telah memiliki penggemar fanatik di berbagai negara yakni Liui Aquino dari Filipina. Liui Aquino, Pinky Lu Xun (cosplayer Indonesia yang telah terkenal hingga mancanegara), bersama Chris Lie (studio head Caravan Studio yang juga editor in-chief re:ON Comics) akan menjadi juri lomba cosplay yang akan diadakan di re:CON.

Di jajaran artis komik selain Chris Lie, bakal hadir juga Is Yuniarto (komikus Grand Legend Ramayana), Ockto Baringbing dan Ino Septian (komikus Galauman), C. Suryo Laksono (komikus Tawur), Andik Prayogo dan Sheila Rooswitha (komikus Lay-Lay Cat), Annisa Nisfihani (komikus Me vs Big Slacker Baby), Maximillian Fansyuri dan Dini Marlina (komikus Math), Angie dan Kate Yan (komikus The Journal of Platina Parlour), Kristoforus Marvino, Hendry Iwanaga, dan Kaari Karina (komikus Hyper Fusion Cyborg Idol Rinka), dan Rii Wels (komikus Lemon Leaf).

Sedangkan di antara nama-nama cosplayer tamu lainnya akan hadir juga Franzeska Edelyn, Matcha Mei, Clarissa Punipun, dan Jeanice Ang. Bagi para pengunjung, event ini menjadi ajang unjuk kebolehan kreatifitas mereka dalam lomba cosplay di samping juga kesempatan untuk melakukan sesi foto bersama para cosplay serta mengikuti berbagai talkshow make-up cosplay dan membuat kostum bersama para cosplayer tamu. Meet and greet dengan Liui Aquino akan digelar pada Sabtu, 25 April 2015.

Event ini menjadi sejarah baru dalam bidang konvensi komik dengan mencatatkan nama penerbit re:ON Comics yang dikelola oleh PT. Wahana Inspirasi Nusantara bekerja sama dengan Caravan Studio, salah satu studio ilustrasi terbesar di Asia Tenggara, sebagai penerbit komik pertama Indonesia yang menggelar event secara profesional dan mandiri. Sebelumnya re:ON Comics juga telah mencatatkan namanya sebagai penerbit kompilasi komik pertama di Indonesia yang dikelola secara profesional.

Berikut adalah kegiatan yang bisa ditemui pada kegiatan re:CON 2015:

1. Live drawing & talkshow yang dipandu komikus re:ON Comics
2. Lomba cosplay dengan juri cosplayer internasional
3. Meet & greet dengan para cosplayer internasional dan komikus
4. Lomba menggambar dengan hadiah menarik
5. Peluncuran re:ON Comics edisi terbaru

Tidak dipungut biaya apapun untuk hadir di re:CON 2015 ini alias bebas biaya masuk, pengunjung dengan leluasa bisa berinteraksi langsung dengan para komikus dan para cosplayer, serta mengasah

kemampuan diri baik itu dalam menggambar melalui workshop, talkshow, maupun lomba menggambar komik. Selain itu, pengunjung dapat menikmati komik-komik yang dipamerkan, termasuk semua merchandise yang dikelola oleh re:ON Comics.

PT. Wahana Inspirasi Nusantara bersama Caravan Studio selaku penyelenggara event ini selain memberikan tempat bagi para exhibitor untuk tampil juga menyediakan space untuk para sponsor yang menaruh minat untuk mempromosikan brand mereka pada para penggemar budaya pop Indonesia, pembaca komik, fans maupun peminat cosplayer, dan masyarakat umum yang sudah bersiap-siap hadir di re:CON 2015 yang ditargetkan akan dihadiri oleh 100 ribu orang selama 3 hari di Margo City, Depok. Untuk keterangan lengkap mengenai re:CON 2015 dapat dibaca di www.reonconvention.com

Untuk keterangan lebih lanjut silakan menghubungi:

re:CON 2015 Organizer

Nama:

Project Officer

Mobile:

Email

TENTANG RE:ON COMICS

re:ON Comics adalah kompilasi komik berkualitas karya anak bangsa yang terdiri dari 6 judul komik remaja dalam berbagai genre berbentuk mook (magazine-book) yang terbit setiap 6 minggu sekali. Majalah kompilasi komik yang dikelola secara profesional dengan passion yang tinggi dalam memajukan komik Indonesia ini dirilis pertama kali pada bulan Juli 2013 dan hingga bulan Maret 2015 sudah menerbitkan 12 volume. Dengan harga hanya Rp25.000, re:ON Comics dapat diperoleh di toko buku seperti Gramedia, Gunung Agung, & TM Book Store. Selain di toko buku, re:ON Comics juga bisa dibeli di Indomaret (saat ini khusus Jabodetabek, Bandung, & Yogyakarta) serta bisa juga dibeli online di www.reoncomics.com

re:ON Comics didirikan oleh tiga anak muda yang memiliki passion yang sama untuk membangkitkan komik Indonesia di tengah gempuran komik asing. Mereka adalah Chris Lie, Andik Prayogo, dan Yudha Negara Nyoman. Ada pula nama Gita Juwita sebagai editor dan didukung oleh para komikus Indonesia yang memiliki semangat yang sama untuk membangkitkan komik-komik Indonesia. Hingga kini, minat publik Indonesia untuk membaca komik lokal semakin tinggi. Hal ini terbukti dengan penjualan re:ON Comics yang meningkat dari hari ke hari yang saat ini telah memiliki oplah 17.000 eksemplar per volumenya. Termasuk juga semakin meledaknya minat para penggemar melalui website maupun media sosial yang telah menembus angka 200.000 fans. (*)